



## Diputada y lideresa de ambulantes pone su marca en romería

:::: Nos cuentan que la diputada federal del Partido del Trabajo **María Rosete** pone su marca en la romería que se instaló en el Monumento a la Revolución. Y es que mantas con el rostro de la



María Rosete

también lideresa de ambulantes del Centro Histórico de la Ciudad de México fueron colocadas en diversos juegos de destreza y mecánicos que se establecieron sobre la explanada del monumento histórico como una especie de marca, nos dicen, para definir presencia territorial, pero también para exhortar a que interesados se afilien al instituto político donde actualmente mi-

lita. Ya hace algunos años le comentamos en este espacio que dicha romería la autorizó el Gobierno de la Ciudad de México a unas cuadras de la que promueve la alcaldía Cuauhtémoc, gobernada por Sandra Cuevas.

#### Oue pase a la siguiente ventanilla

:::: Nos cuentan que la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso capitalino, la panista Gabriela Salido, remitió a la fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy, a la siguiente ventanilla, pues le contestó que ella no puede llamar a se-



Gabriela Salido

sión de manera extraordinaria, como lo pidió la fiscal, ya que actualmente se encuentran en receso. Nos detallan que en un escrito enviado a la titular de la FGJ, Salido le explica que es facultad de la Jucopo acordar que se realicen sesiones de carácter extraordinario, por lo que pidió dirigirse a la titular de la junta, la morenista Martha Ávila. Sobre esto, nos dicen que los mo-

renistas quieren que se haga un periodo extraordinario el lunes 8 de enero, pero panistas y priistas no quieren, por lo que la sesión de la Jucopo de esta tarde sacará chispas, y nos sugieren preparar las palomitas de maíz.

### El reto para el titular de Movilidad en el Estado de México

:::: Los concesionarios del transporte público afiliados a la Canapat piden a la Secretaria de Movilidad, a cargo de **Daniel Sibaja**, que meta acelerador en los operativos que se anunciaron para retirar a los taxis colectivos del Valle de Toluca, que si bien prestan un servicio a usuarios para llevarlos a zonas lejanas que ellos no cubren, son una competencia, dicen, desleal. Nos plantean que don Daniel tiene un gran reto para diseñar estrategias para ir contra el transporte ilegal, pero, a la vez, ofrecer alternativas de movilidad a los cientos de personas que usan los taxis colectivos.



La Jornada Sección: Capital 2024-01-03 03:28:54

 $126 \text{ cm}^2$ 

Página: 28 \$32,893.15

1/1

# Convoca Ávila a sesión virtual del Congreso hoy; propondrá ratificar a Godoy en un extraordinario

Sería antes del día 9 // La discusión fue suspendida el 13 de diciembre pasado

#### SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

La presidenta de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Congreso de la Ciudad de México, Martha Ávila, convocó de manera formal a una sesión virtual en la que propondrá la realización de un periodo extraordinario del pleno para votar la ratificación de la fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy Ramos.

La sesión está prevista para este miércoles a la una de la tarde; posteriormente, se realizará una conferencia de prensa en la que se hablará sobre el periodo extraordinario y temas adicionales.

Se prevé que la Comisión Permanente sesione en los próximos días para que dé a conocer la realización del periodo extra, el cual sería celebrado antes de que Godoy cumpla su periodo como fiscal, el 9 de enero.

La sesión en la que se analizaba la ratificación de la fiscal fue suspendida el 13 de diciembre, cuando faltaban 15 diputados de todas las bancadas para razonar su voto.

Por otra parte, la presidencia de la mesa directiva, a cargo de la panista Gabriela Salido, envió un oficio a la fiscal, Ernestina Godoy, para informarle de que existe imposibilidad jurídica y material para que convoque a sesión del pleno del Congreso; esto, luego de que la funcionaria le solicitó retomar la sesión para que se analice y vote su ratificación.

"Es facultad de la Junta de Coordinación Política acordar que se realicen sesiones de carácter extraordinario para que dicho órgano esté en posibilidad de comunicarlo a esta presidencia, y una vez de su conocimiento, se pueda valorar su incorporación en el orden del día correspondiente de la Comisión Permanente.

"Sé que usted, al igual que yo, confiamos en la instancia respectiva para que se den los acuerdos políticos necesarios y consensos suficientes para que la suscrita presidenta de la mesa directiva pueda convocar al pleno para deshogar tan importante votación que nos ocupa", indicó Salido, quien mencionó que la primera sesión de la comisión está prevista para el 10 de enero.

